

## La movilidad urbana. El camino escolar.

Este proyecto está enfocado a trabajar el autodescubrimiento del camino que cada día hacen los niños, niñas y jóvenes para llegar a la escuela, invitando a la reflexión sobre el modo de recorrerlo.

El objetivo final es promover que los alumnos lleguen a sus centros escolares caminando, como forma de favorecer la salud ambiental de nuestra ciudad y de los ciudadanos más jóvenes, así como propiciar su autonomía y un momento más para relacionarse con los amigos y compañeros de viaje. Y todo esto a lo largo de un camino que reúna las condiciones viales y ambientales adecuadas para el desplazamiento de los escolares, y por lo tanto, de toda la ciudadanía.

Este trabajo está estructurado en Bloques y cada uno de ellos presenta una serie de actividades para completar un trabajo global. Las posibilidades son múltiples y ninguna actividad puede definirse como una receta cerrada: están abiertas para adaptarse al contexto del aula y las necesidades del grupo y adecuarse a un nivel inferior o superior.

El material está dividido en cuatro bloques correspondientes a cuatro etapas de nuestra investigación:

**I. Motivación: “Cuéntame un cuento”**

**II. El Camino escolar**

**III. Escuchamos a otras personas**

**IV. Conclusiones y retos para nuestro camino a la escuela.**



## Logotipo del PROYECTO



## CAPERUCITA como punto de partida



## IMÁGENES DE LA EXPOSICIÓN

